

いち れん たく しょう  
**一蓮托生**



**第2号**

2025/4/30(水)

～自ら学んで改善していくチームに～

文責：藤田 諭

**進級してあっという間に1ヶ月が経ちました…**

# 地盤を固める5月に入ります！！

二年生の一ヶ月間があっという間に過ぎ、5月に突入します。5月はGW明けにOPAL自然体験学習、9日には生徒総会。中旬になると春季大会、そして中間テストがあります。バタバタすることは間違いありませんが、大切なことは「常に先を見通す」ということです。見通しが立てば準備ができます。そして準備に入るための時間を作ろうとします。テスト（入試）も結局は準備のための時間が鍵です。だからテスト計画を立てるのです。いわゆる「出たところ勝負」では話になりません。まずはこの一ヶ月の見通しを立てて習慣を築いていこう！！

さて新学期、新しい学級で新たな仲間づくりが始まりました。これからも毎日同じ空間で生活する中で、会話が生まれ、それぞれに新しい発見があり、人とのつながりが増えていくことでしょう。けっして尻込みせず、積極的に自分の人間関係を広げていってください。そして自分たちで学級の雰囲気を作り上げていこう。

## 学級目標制作



4月23日から放課後の時間を使って、理科室で学級目標の制作にとりかかりました。各クラスで有志を募り、しっかり役割分担をして、28日まで作業を進めてくれました。また各クラスでお披露目の機会があると思うので、楽しみにしておいてください。

- 1組学級目標 「KABAO」
- 2組学級目標 「喜努愛楽～パズルをそえて～」
- 3組学級目標 「TRY」
- 4組学級目標 「うえくぼ魂2-4」
- 5組学級目標 「個味心々（こしたんたん）」
- 6組学級目標 「六双・六敵」

## 第1回学年レク



4月25日の5校時に体育館で第1回学年レクリエーションを実施しました。種目は「一画リレー習字」「担任玉入れ」「言うこと一緒、やること逆」「輪漕りリレー」でした。結果は**2組と4組が同率優勝**。次いで**3組と6組も同率で3位**に輝きました。おめでとうございます！

総評として、どのクラスも一丸となって競技に取り組む姿勢はとても素晴らしかったです。なかには休み時間を返上して練習をしているクラスや、学活の時間に作戦を立てるクラスもあり、レクリエーションに対する熱意を感じました。結果も重要ですが、時間を費やして仲間と共に切磋琢磨することの大切さを忘れないでね。

## 《 個別懇談ありがとうございました 》

4月23日（水）から始まった個別懇談会が今日で終了します。来校していただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。今年は希望制ということもあり、学級によって人数は異なりましたが、たくさんの保護者の方々にご来校いただき、2年生教職員一同、たいへん嬉しく思っています。これまでなかなか担任と直接話す機会が持ていなかった分、改めて顔を合わせて、日頃心配されていることや疑問に思われていることなど、十分お話しいただけたでしょうか？また、今回お越しいただけなかった保護者様につきましても、何か心配事があれば、学校の方にまた電話等でご連絡いただければと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

仰木中学校 TEL 077-511-9638